Unser Verein der Freunde der Goethe-Schule

Seit 1992 arbeitet der Schulverein "Johann Wolfgang von Goethe" an der Schule. Der Verein unterstützt die Bildungs-und Erziehungsarbeit an der Schule. Dazu gehören z.B. die Unterstützung von Schulolympiaden, die Anschaffung von Spielgeräten, Freizeitspielen und Kinderbüchern, die Finanzierung von Siegprämien der Schulwettbewerbe und die Finanzierung unserer großen Schulprojekte.



Die Gestaltung unserer schulischen Höhepunkte ist durch die Arbeit des Schulvereins für unsere Kinder immer mit Überraschungen und ausgewählten Künstlern verbunden.

Wir finanzieren uns über Spenden und Mitgliedsbeiträge.